「誠之坂プロジェクト」を結成

Pリーダーは松本実覚・副幹事長 誠之館の桜」復活へ活動開始

を開始した。 校の構内で咲き誇っていた「誠之館の桜」を復活させる活動心にこのほど、「誠之坂プロジェクト」を結成し、かつて同60)は、平成卒(1989―2019)世代の同窓生を中福山誠之館高校内、柿原博樹会長、電084・991・15番山誠之館同窓会(福山市木之庄町6-11-1・広島県立

掃し、 付近に植樹する。 桜の苗木を通称「誠之坂 4月13日 [土] には30本の 樹について指導を受けた。 今後の手入れの方法や、植 採を依頼した造園業者から 施肥したほか池の周りを清 バーに、構内の桜の樹木に ンバーは約50人。3月2日 松本実覚・副幹事長で、メ プロジェクトリーダー 斉副会長をオブザー 老朽化した樹木の伐 植樹して50年が経 は

清掃活動に参加した「誠之坂プロジェクト_」のメンバー

68年に誠之館高校が三吉【最初の植樹から現在】19ように解説した。 「誠之館の桜」について次の「誠之館の桜」について次の

活動を模索する方針。

「誠之版」な近

「誠之坂」付近

歌

•

応

援

歌

遠

征歌

は、コロナ禍で校歌などのまた、福山誠之館同窓会

フ曲を YouTube にアップ

卒業生に対して様々な支援動に賛同する同校の生徒や

スや植樹を始め、

今回の活

過した桜の木のメンテナン

その後、徐々に本数を増やし最盛期には約250本の桜が咲き誇り、誠之館のの老朽化が進み安全性の確の表析化が進み安全性の確のを析化が進み安全性の確のため約150本が伐採された。現在は誠之坂に約30本、その他の場所に約30本の古木(一部は伐採した本の古木(一部は伐採したと、約20本の苗木が育ってと、約20本の苗木が育ってと、約20本の苗木が育ってと、約20本の苗木が育ってと、約20本の苗木が育って

ンド東斜面に150本を植50周年を記念してBグラて】2004年に、創立1で別立り

樹したが、急傾斜地のため、 その後のメンテナンスが出 その後のメンテナンスが出 現在残っている約20本の生 現在残っている約20本の生 現在残っている約20本の生

語った。 松本リーダーは次のように 今後の取り組みについて

ば、 い」。 実現できるように努力した り等のメンテナンスを行え は約50年とされているが、桜(ソメイヨシノ)の寿命 和を保った美しい桜並木を 68年に、古木と若木が調 転100周年を迎える20 枯れ枝の剪定、施肥、草刈 めてメンテナンスを行う。 ないため、既存の苗木も含 なければしっかりと根付か 取り等のメンテナンスをし 3年間に水やり、 かせるので、木之庄校舎移 「桜の苗は植樹後最初 100年以上は花を咲 施肥、 草 \mathcal{O}

> 練習が出来なかった生徒のために、ドローン撮影をしために、ドローン撮影をしために、ドローン撮影をしたが内の映像をバックに、だ校内の映像をバックに、で校内の映像をバックに、ために、ドローン撮影をしたがいでした。 でのTube(https://seishikan-dousoukai.com/schoolanthem/)にアップした。曲ないの通り。①作詞家②作は次の通り。①作詞家②作は次の通り。①作詞家②作



校歌・応援歌・遠征歌 14 曲を収録したCD